

Près de 150 concurrents au tournoi en salle organisé par la Première compagnie d'Arc



Le tournoi se déroulait de le gymnase du collège de Vic-Sur-Aisne.

La première compagnie de tir à l'arc de Vic-Sur-Aisne organisait samedi 1er novembre et dimanche 2 novembre, son traditionnel tournoi annuel en salle au gymnase du collège.

149 archers au total ont pris part à cette compétition, qualificative pour les championnats de France, qui se dérouleront du 28 février au 1er mars prochain. Une réussite habituelle pour les organisateurs, preuve du savoir faire et de la bonne santé de la compagnie vicoise.

Un savoir faire d'ailleurs récompensé cette année par l'obtention du label bronze de la Fédération française de tir à l'arc.